Teilnehmer trommeln für Inklusion

Gala: Die Integrative Sportgemeinschaft von Eben-Ezer feiert ihr 25-jähriges Bestehen. Die Besucher erleben Vorführungen von Zumba bis Kunstradfahren

Lemgo (wat). Bunt und ausgelassen gefeiert haben die Gäste der Sportgala zum 25jährigen Bestehen der Integrativen Sportgemeinschaft Eben-Ezer (ISG). Die Sporthalle in Neu-Eben-Ezer war mit Tischen bestückt und mit bunten Fahnen reich geschmückt – sie diente nur im vorderen Teil als Sportfläche.

ISG-Vorsitzender Bernhard

Schnoor dankte den Aktiven für das Engagement in den vergangenen 25 Jahren und betonte, die ISG habe unzählige Menschen in Bewegung gebracht. "Seit Jahren wird über Inklusion geredet, die heute ein modernes Schlagwort ist. Ich bin stolz darauf, dass wir Inklusion schon seit 25 Jahren leben", erklärte er.

Als Überraschung ließ er,

wie bei großen Wettbewerben üblich, zunächst Fahnen in den lila-grünen Vereinsfarben hissen. Dann präsentierte er das neue Vereinslied, angelehnt an Helene Fischers Schlager "Atemlos", das mit seinem Text zum Thema "Spaß und Sport mit der ISG" überzeugte.

Die Schaublöcke eröffnete die ISG-Tanzsportgruppe mit dem Klassiker "Feliz Navi-

dad". Das Publikum tanzte und klatschte auch bei den Zumba-, Rollschuh-, Kunstradund Tanzvorführungen mit. Die noch junge "Auf-und-Ab"-Akrobatikgruppe zeigte Figuren, bei denen sich die Teilnehmer zu immer höher wachsenden menschlichen Pyramiden aufbauten. Zur Fußballhymne "Ein Hoch auf uns" wurde es bei der ISG-Mittwochsgruppe "Drums alive" laut - die Trommler steckten die Zuschauer mit ihrem Rhythmusgespür an.

Bürgermeister Dr. Reiner Austermann hob hervor, bei der ISG stünden "nicht die Zehntelsekunden im Vordergrund, sondern die Freude an der Bewegung". Der ISG-Lauftreff, den es seit 14 Jahren gibt, präsentierte sein Wintertraining, das als Staffellauf mit Hindernisparcours immer dann in der Halle aufgebaut wird, wenn es draußen zu ungemütlich ist.

ISG-Vorsitzender Schnoor freute sich über die Auftritte der teilnehmenden Vereine. Mit ihnen habe sich über die Jahre eine gute Zusammenarbeit entwickelt.



Mit Trommeln und Gymnastikbällen: Die Gruppe "Drums alive" zeigt bei der Sportgala zum 25-jährigen Bestehen der Integrativen Sportgemeinschaft von Eben-Ezer ihr Können.